
5 月 15日（月曜日）16区集会所でタウンミーティングを開催しました。

少子高齢化が進む中、人口減少の取り組みについて質問がありました。町長は

医療費助成の拡充や空き家対策等により、若い世代が岬町に住みやすい施策を

進めるとともに、深日洲本航路事業、企業誘致を進め、交流・定住人口の増加

に繋げたいと回答しました。また、ゼロカーボンシティ宣言を表明している

中、具体的な取り組みについて質問があり、ごみの分別や資源ごみの回収は、

地球温暖化の防止となることから、住民の皆様に協力をお願いしました。参加

者からは、古墳を活用した町の活性化やコロナ対策、和歌山市との連携などた

くさんのご意見をいただき、町長と意見交換しました。

（担当：まちづくり戦略室 企画地方創生担当）


